

## Academia Comunitaria de Arte con especialidad en Música del Municipio de San Martín Sacatepéquez, departamento de Quetzaltenango.

### ANTECEDENTES HISTÓRICOS

La Academia Comunitaria de Arte con especialidad en Música del municipio de San Martín Sacatepéquez, del Departamento de Quetzaltenango, inicio labores 02 de Febrero del año 2013, en las instalaciones que ocupa el instituto Mixto de Educación Básica por cooperativa I.M.EBCO, ya que el edificio fue construido entre cruz roja Guatemalteca gracias a la gestión de la



municipalidad en el periodo del señor exalcalde Nicolás Pérez Guzmán y la colaboración de padres de familia para la función y creación de la casa de la cultura, en la cual empezó a funcionar en el periodo del señor alcalde José Martín Vásquez Vásquez periodo 2012-2016, gracias a la gestión y emprendimiento de los docentes que hoy laboramos impartiendo los cursos de música, dibujo y pintura, que no solo fueron autorizado por la Municipalidad sino también se luchó por el respaldo y la autorización por parte de la **Dirección de Formación Artística, Dirección general de las Artes del Ministerio de Cultura y Deportes**. Creando un impacto cultural de todo lo que se realiza dentro de las instalaciones.

### DATOS RELEVANTES

- **NOMBRE DEL CENTRO EDUCATIVO:** Academia Comunitaria de Arte con especialidad en Música, San Martín Sacatepéquez, Quetzaltenango.
- **ESPECIALIDAD:** Música
- **DIRECCIÓN DEL CENTRO EDUCATIVO:** 2da Avenida 3-20 zona 1 centro de San Martín Sacatepéquez, Quetzaltenango
- **FECHA DE CREACIÓN DE ACADEMIA:** 02/02/2013
- **DOCUMENTO LEGAL QUE AMPARA LA CREACIÓN DE LA ACADEMIA:** Acuerdo Ministerial 154-2011